Visita: www.kavilando.org

Privatizan La Luz Solar En España

Por David Sanz

El Gobierno de Mariano Rajoy ha conseguido pri-vatizar la energía limpia y gratuita del sol. Aún se puede ir a la playa y broncearse de forma gratui-ta. Pero, si se pretende generar energía, a pagar.

Será más caro que pagar a una compañía eléctrica. Los ra-yos del sol no son iguales para todos. El ministro Soria presentó la ley que va a regular el autoconsumo eléctrico en España. Una vez más, el oligopolio de las grandes eléctricas gana y los con-sumidores y pequeños productores pierden. La legislación es injusta desde un punto de vista medioambiental y social. Facilitar el autoconsumo eléc-trico puede reducir el uso de energías sucias, redu-ciendo la contaminación, contribuyendo a mitigar el cambio climático y a reducir la factura de la luz.

El nuevo decreto grava con un peaje el autoconsu-mo eléctrico. En la Unión Europea, en cambio, la mayo-ría de los países bonifican a quien quiera invertir en generar energía renovable y limpia. El llamado peaje de respaldo supone pagar 27% más la energía renovable que el consumo convencio-nal. Si una persona instala paneles solares para produ-cir su propia energía, esa energía será más cara que si la compra a las grandes compañías eléctricas. El Go-bierno de España casi obliga a los ciudadanos a con-sumir energía sucia. A no ser, claro, que estén dispues-tos a pagar más.

http://www.ecologiaverde.com/tag/politica